



## 新型コロナウイルス対応に関するお願い

平素より PTA 活動にご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

感染対策をとりながら、手探りの状態で授業が再開されました。誰にとっても初めての経験であり、正解と呼べる対応が解らない状況の中で先生方は感染対策と授業の実施に精一杯取り組んでくださっています。

我々保護者も学校の取り組みに協力し、感染防止と子供たちが学ぶ環境の確保に取り組んでいかなければなりません。その為に保護者一同が以下の心構えをもって新型コロナウイルス感染症に立ち向かいたいと思います。すべての子供達の安心・安全・健康を守るために皆様のご理解ご協力をお願い致します。

### 記

#### ① 感染元の相手を責めない

誰もがウイルスをもらう可能性があり、そして誰かに感染させてしまう可能性があります。

見えない敵との闘いであり、100%の予防策はありません。ある日突然自分の家族におこりえるのです。

感染してしまった家族は想像も出来ない恐怖を感じるはずですが、追い打ちをかけるような誹謗中傷は絶対にやめましょう。

#### ② 犯人扱いをしない

学校にウイルスを持ち込んでしまった人も、偶然どこかで感染してしまった被害者です。最初の一人は児童である可能性もありますし、児童の家族である可能性もあります。また、最初の一人が教職員である可能性もあります。いずれの場合も最初の一人を責め立てるようなことはやめましょう。

#### ③ 学校の対応をむやみに批判しない

皆さんが日々職場や家庭で感染対策にご苦労されているのと同じく、先生方も正解と呼べる対応が解らない中でも現時点で最良の方法を模索して実施してくださっています。今後もし感染者が出た場合にも学校の対応をむやみに批判しないようにしましょう。

#### ④ 安心・安全な場を皆で作しましょう

新型コロナウイルス感染症に関して皆さんの不安のひとつは、感染者差別や非難だと思います。下羽栗小学校はそのようなことが無い精神的に安全な場である様に、皆で協力しましょう。